

membre de la Société. — M. Jean Arthaud est élu aussi membre titulaire, sur un rapport présenté par M. Mollière. — La Société adopte le nouveau projet de diplôme, proposé par M. Mougin-Rusand. — Hommage fait à la Société : *Lyonnaises*, recueil de sonnets, par M. Berger.

Séance du 9 décembre 1896. — Présidence de M. Desvernay. — Communication est donnée d'une lettre de M. Pariset, qui annonce ne pouvoir accepter les fonctions de trésorier de la Société. — Sur un rapport présenté par M. Joseph Berger, M. Jules Giriat (connu sous le pseudonyme de Tairig) est nommé membre titulaire de la Société. — M. Vingtrinier donne lecture du commencement d'une étude sur le cheik Aboun-Adara, patriote égyptien. — M. Mollière lit une étude sur le plus ancien médecin de Lugdunum. Ce médecin, connu sous le nom d'Abascantus, serait, d'après l'orateur, Alexandre le Phrygien, l'un des compagnons martyrs de saint Pothin. — Hommages faits à la Société : 1^o *Une promenade en Dauphiné*, par M. Grand ; 2^o *Nos peintres chez eux* ; *Au gré du vent et Par monts et par vaux*, trois volumes publiés par M. Giriat.

Séance du 23 décembre 1896. — Présidence de M. F. Desvernay. — M. Georges, membre correspondant, fait hommage à la Société d'un ouvrage sur la Cathédrale de Vienne. — M. Gabut, auteur de plusieurs études sur les anciens aqueducs gallo-romains de Lyon, demande à être admis au nombre des membres de la Société. Une commission, composée de MM. Vingtrinier, Mougin-Rusand et Bleton, est chargée de l'examen de cette candidature. — M. Mougin-Rusand est élu trésorier de la Société, en remplacement de M. Pallias, décédé. — M. Beauverie lit une pièce de vers intitulée : *Des goûts et des couleurs*. — M. Arthaud donne lecture d'un article destiné au Lyon universitaire : *Constantinople, la Corne d'or, les Mosquées, le Cimetière d'Eyoub*. — M. l'abbé Martin, au sujet du Congrès d'Orviéto, fait connaître les objets d'art possédés par les églises d'Italie, de Roumanie, de Chypre et de Syrie.

